



Dass bei einem Sport- und Spielefest auch mal Kooperation und Solidarität im Vordergrund stehen kann, bewies die Sterntalerschule kurz vor den Sommerferien. An 27 Stationen hatten die Schüler der Grundschule Aufgaben zu bewältigen, die nur im Team gelöst werden konnten. Wie so oft halfen auch wieder ältere Schüler der Heinrich-Mann-Schule in Steinberg bei der Veranstaltung. Der Schulelternbeirat versorgte die Kinder mit Brezeln und Getränken. Eltern waren bei der Veranstaltung als Besucher gerne gesehen. Natürlich durfte auch eine Urkunde für die Teilnehmer nicht fehlen.

Text/Foto: Kammermeier

Stadt Post Dietzenbach

28.07.2016